

Presidente de la Nación Argentina

BUENOS AIRES, 29 DIC 1993

ESTIMADO PRESIDENTE :

ARCHIVO

La catástrofe que ha provocado el hambre en Somalía vino a señalar que ya es tiempo que la humanidad comprenda que, además de seguir sintiéndose orgullosa por los incesantes progresos de la ciencia y la tecnología, debe asumir, solidariamente y con plena responsabilidad, la crítica situación de extrema pobreza que hoy soporta un quinto de la población mundial.

Todos deberíamos contribuir a su solución: individuos, gobiernos, corporaciones económicas, organismos nacionales e internacionales, instituciones de bien público y religiosas. Con esta idea en mente, acabo de proponer ante las Naciones Unidas la creación de un Cuerpo Internacional de Voluntarios para la Lucha contra el Hambre, al que he dado en llamar "Casco Blanco". Esta propuesta, como usted podrá constatar, parte del mismo principio que inspiró al Presidente John F. Kennedy, cuando en 1961 - en el mensaje al Congreso de los Estados Unidos de América - propuso la creación del "Cuerpo Nacional de Paz".

Mi proyecto contempla la creación de una legión de hombres y mujeres de buena voluntad, cuya misión será asistir a los que sufren hambre en el mundo, ayudando a que estos últimos adquieran las fuerzas necesarias para derrotar esos flagelos. Este proyecto estaría destinado no tan

AL SEÑOR PRESIDENTE DE LA
REPUBLICA DE CHILE
D. PATRICIO AYLWIN AZOCAR
SANTIAGO.

REPUBLICA DE CHILE	
PRESIDENCIA	
REGISTRO Y ARCHIVO	
NR.	94/1473
A:	24 ENE 94
P.A.A.	RCA. <input checked="" type="checkbox"/>
C.B.E.	MLP <input type="checkbox"/>
M.T.O.	EDEC <input type="checkbox"/>
D.Z.C.	<input type="checkbox"/>

Presidente de la Nación Argentina

sólo a reunir un contingente capaz de dar ayuda distribuyendo alimentos y medicamentos, sino también proveyendo entrenamiento y enseñanzas para que los pueblos afectados puedan superar la indigencia en la que viven.

Estoy convencido que esta valiosa reserva de hombres y mujeres existe en la Argentina, en Chile y en el resto del mundo y que sería posible avanzar en la implementación de este proyecto en el marco de las Naciones Unidas, con la cooperación del sistema de dicha organización, incluyendo la F.A.O. y la O.I.T. y con la financiación de aportes voluntarios de Estados e instituciones privadas.

Es por ello que deseo invitar a usted, señor Presidente, para que me acompañe y apoye. Desde el comienzo de mi administración, a menudo se han gestado puntos de vista comunes con Chile sobre el modo de orientar el Nuevo Orden Internacional nacido de la Post-Guerra Fría. Esta perspectiva compartida del escenario internacional y de las cuestiones sociales que afectan al común de la humanidad, como el medio ambiente y la pobreza, me alienta a enviarle esta invitación personal con la esperanza de interesarlo vivamente en un importante proyecto, que, sin su valioso apoyo, estimado Presidente, difícilmente podría alcanzar el impacto global que la solución de tan grave problema requiere.

Aguardo con expectativa su reacción a esta propuesta y confío en que la misma contará con su apoyo.

Saludo a usted con mi más distinguida consideración.

A handwritten signature in dark ink, appearing to be 'Juan Perón', written over two parallel diagonal lines that serve as a signature line.

Cuerpo Internacional de Lucha Contra el Hambre

Propuesta del Presidente
de la República Argentina
Dr. Carlos Saúl Menem



PRESIDENCIA DE LA NACIÓN

Buenos Aires, 16 de Octubre de 1993
Día Internacional de la Alimentación

